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２号様式  協議の経過  

 開会 午後２時 

福田委員長 皆さん、こんにちは。大変お疲れさまでございます。 

今日は第２回の常任委員会を開くわけですけれども、皆さんはたぶん考

えてきただろうなと思いながら、会議を開きたいと思います。 

委員全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。議長に出席

をいただいております。 

本日の会議は、調査研究テーマについてを会議の事項といたしておりま

す。早速ですが、どういうテーマがいいかを皆さんお一人ずつ発言をお願

いしたいと思います。その中から、皆さんでまた決めていきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

では、我妻委員からお願いします。 

我妻委員 ちょっと大きくなると思いますが、地域包括ケアシステムはどうかな

と。2025年までは町も作らなければならないのですけれど、そこまで計

画までいかなくても、そこに至る準備、状況をどうやったらいいのかを検

討してはどうかと思います。いろんな条件を調べてみたり、まあ、作るま

でには至らないと思いますが。 

福田委員長 地域包括ケアシステムの計画に向けての研究ということです。 

では、次に藤田委員お願いします。 

藤田委員 社会福祉計画の地域におけるコミュニティーづくりというかな、そうい

うことが重要になっているので、そのへんの調査というのを考えていたの

ですが、皆さんの考えはどうかね。そういう考えも、私は必要だと思いま

すので。というのは、福祉計画の中であらためてどういうことをやってい

くかということを調査する必要があると、私は思いましたので。 

福田委員長 はい。次に村松委員お願いします。 

村松委員  はい。私も必要ではあると思うのですが。 

大きな項目では子育て支援ということで、中身につきましては保育所関

係ですね。０から２歳児が無償化になるということを踏まえて、待機児童

解消が全然なっていないと、私が15年前に言った時から変わっていない

という問題を、町がどういうふうにとらえているのかということを、保育

所の問題だけでなく、その後の放課後児童クラブについても同様になる傾

向になっております。 

それで、その辺を幼稚園も含めながら調査して研究、提言をやればいい

のかなと思いました。 

福田委員長  はい。次に平吹委員お願いします。 

平吹委員 はい。空き家がだいぶ多くなってきて、美里町でも220以上の空き家が

あるということで、空き家対策とその活用ということで、その辺を調査し

ながら、やはり有効活用していくというようなことを思いますので、そう

いった空き家対策とその活用について。 
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福田委員長  はい。次に手島委員お願いします。 

手島委員  どうしても２つあって絞り込めずにいたので、ちょっと２点ほどお話し

させていただければと思います。 

１点目が、子ども子育てに関することで、子育てと子育ちというところ

のやはり環境とかそういったところ、それについてこの町としてどのよう

にしていかなければならないかというところを議題にしたらいいかなと

思っています。 

もう1点は、スポーツ関係のほうで健康とスポーツと、そういったとこ

ろと学校部活動にも関するところと、2020年のオリンピックがターニン

グポイントになると思うのですけれど、かなり大きくスポーツの環境とか

体制とかが変ってくると思うのですね。それに対して、今の現状として、

町としてはどんな状況になっても対応できていないところを感じている

ので、その辺を研究していってはどうかなと思っています。 

以上です。 

福田委員長  はい。次に前原委員お願いします。 

前原委員  私は、水道事業。今回の施政方針にもありますが、特に駅前なのですが

かなり管自体が古くなっていて、これからどういう経営方法でやっていく

のかと、そういうことについて勉強したらいいかなと。 

以上です。 

福田委員長  はい。次に副委員長お願いします。 

柳田副委員長  私は、テーマが大きくなって委員会の枠を超えてしまうのかなと思いま

すが、基本的には人口増加施策というのが全国的な一番のテーマになって

くるのかなと思います。 

ただ、その中でもやはり先ほど村松委員がおっしゃったように子育て支

援の充実というものが、この町としても一番重要になってくるのかなと。

特に、先ほど村松委員が言いましたとおり待機児童の問題。 

ただ、今後、こすずめ園が認可されて、あとは保育所が新たに建設され

るということで、今回予算として土地の取得に１億円を計上されていま

す。その辺の部分を考えた時、そちらの１億円に対しては土地の取得のみ

でこれから計画ができるということで、やはりそこがまだ常任委員会で触

れるのは早い、時期尚早かなと思われますので、そういう部分が充実され

ることによって、昨年度は人材に関しては不足していないということで、

やはりそういう施設が充実しないことによって待機児童が、施設が充実す

ることによってやはり人材が不足してくるのではないかということがあ

るので、人材育成施策のほうも必要なのかなと。その辺を含めての子育て

支援事業の充実、これが一番のうちの町の喫緊の課題なのかなと思いま

す。 

福田委員長  はい。ありがとうございました。 

 皆さんからいろいろな意見が出されました。私も一言意見を申し述べた
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いと思います。 

美里町が少子化対策に本気で力を入れているという部分については、大

変疑問に思っていますので、そういった子育て支援も含めて、少子化対策

にどうやって取り組んでいくべきことなのか、その辺をぜひ検討したいと

思っておりました。 

 暫時、休憩いたします。 

 休憩 午後２時１０分 

再開 午後２時２５分 

福田委員長  再開いたします。 

委員全員出席ですので、委員会は成立いたしております。議長に出席を

いただいております。 

 皆さんから研究テーマについて出された項目は、全部で９項目です。こ

れを皆さんで審議して1つにしたいと思いますので、その辺のご意見をお

聞きしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 暫時、休憩いたします。 

 休憩 午後２時２６分 

再開 午後３時０４分 

福田委員長  では、再開いたします。 

 委員全員出席ですので、委員会は成立いたしております。 

 教育、民生常任委員会の平成30年度の調査研究テーマにつきましては、

「子育て支援対策について」ということで決定してよろしいでしょうか。 

 （「はい」の声あり） 

 それでは、「子育て支援対策について」を研究テーマとして取り組んで

いきたいと思います。 

 今日は研究テーマだけを決めて、次回からいろいろと情報交換してどう

やって取り組んでいったらいいのかを決めたいと思いますので、皆さんで

考えてきてください。 

 では、調査研究テーマは決定いたしました。本日の会議はこれまでとし

たいと思います。 

 副委員長、あいさつをお願いいたします。 

柳田副委員長  本日は２時からの会議ということで、ちょっと変則的になりましたけれ

ども、皆さんどうもお疲れさまでした。研究テーマのほうが決まりました。

「子育て支援対策について」に決定しましたので、こちらのほうを次回ま

でに皆さまのいろいろな切り口を見せていただいて、全体で委員会として

まとめていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 本日はどうも御苦労さまでした。 

 閉会 午後３時０６分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


